

Communiqué du Conseil des premiers ministres de l'Atlantique

Les premiers ministres de l'Atlantique discutent de la réponse à la COVID-19, du rétablissement économique et des priorités régionales

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Le 25 janvier 2022 — Les premiers ministres de l'Atlantique se sont réunis aujourd'hui pour aborder les répercussions régionales du variant Omicron et les priorités entourant le rétablissement économique.

En sa qualité de nouveau président du Conseil des premiers ministres de l'Atlantique, le premier ministre Tim Houston de la Nouvelle-Écosse a animé une réunion à laquelle le premier ministre du Nouveau-Brunswick, Blaine Higgs, le premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, Dennis King, et le premier ministre de Terre-Neuve-et-Labrador, Andrew Furey, ont participé.

Les premiers ministres ont invité le ministre fédéral des Affaires intergouvernementales, de l'Infrastructure et des Collectivités, l'honorable Dominic LeBlanc, à faire le point sur l'avancement de la boucle d'énergie propre de l'Atlantique. Ils ont rappelé l'importance pour tous les gouvernements provinciaux de participer activement à la mise sur pied de la boucle de l'Atlantique, laquelle relierait les sources d'énergie propre existante et nouvelle dans la région. Les premiers ministres s'entendent pour dire que la boucle de l'Atlantique est essentielle aux efforts déployés dans la région pour assurer un avenir d'énergie propre et une économie qui prospère dans un monde à faible émission de carbone au bénéfice de tous les Canadiens de l'Atlantique.

Les premiers ministres ont répété qu'ils étaient déterminés à appuyer l'immigration et ont applaudi la décision du gouvernement fédéral à faire du Programme pilote d'immigration au Canada atlantique un projet permanent. Ils ont également dit vouloir continuer à collaborer avec le gouvernement fédéral à trouver des solutions novatrices à l'immigration et aux défis que les travailleurs doivent relever dans leur région. Cette collaboration comprendrait des efforts pour explorer les différentes façons d'améliorer l'accès des étudiants internationaux aux programmes d'emploi d'été pour étudiants des gouvernements fédéral et provinciaux.

Les premiers ministres ont reconnu qu'en raison des vastes effets du variant Omicron du virus de la COVID-19, les gouvernements provinciaux doivent continuer de s'adapter pour veiller à ce que les systèmes de santé puissent continuer d'offrir d'importants services de santé aux Canadiens de l'Atlantique.

Enfin, les premiers ministres comprennent les conséquences physiques et mentales que la pandémie continue d'avoir sur les habitants de l'Atlantique et sont reconnaissants à ces derniers d'avoir accepté de se conformer aux mesures de santé publique. Ils ont exprimé leur gratitude aux travailleurs essentiels et de première ligne qui ont travaillé sans relâche pendant la pandémie. Les premiers ministres recommandent encore une fois aux résidents admissibles d'obtenir un rendez-vous afin de recevoir une dose de rappel ainsi que la première et la deuxième doses, faisant remarquer que des vaccins sont offerts à l'échelle de la région pour les Canadiens de 5 ans et plus.

Pour obtenir de plus amples renseignements, les médias sont priés de communiquer avec :

Catherine Klimek, Cabinet du premier ministre de la Nouvelle-Écosse, 902-717-1020

Nicolle Carlin, Cabinet du premier ministre du Nouveau-Brunswick, 506-453-7494

Adam Ross, Cabinet du premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, 902-368-4400

Meghan McCabe, Cabinet du premier ministre de Terre-Neuve-et-Labrador, 709-729-3960